

## "今"を頑張っている貴方へ♡

今、新型コロナウイルスの影響で当たり前前のごとが当たり前に行かない世の中です。とても不安ですよ。

そんな中、病名を告げられた人、手術を控えている人、治療中の人、

そして、手術を延期されている方々の不安は言知り知れません。

こんな時、同じ病を体験した人の話を聞きたい!!

自分の今の気持ちを吐き出したい!!と悩んでいる方も、はくばいと思えます。

中には、絶望の淵で自分の気持ちは誰にも分かる訳はない!!

知らばい人と話するのは無理だと扉を閉じてしまっている方もいるかも知れません。よく分かります。私達もそうでした。

あはてに、今、孤独の中で立ちくんでいても私達がいます。

聖マリアンテには、乳がん体験者の会 マリアリボンがあります。

マリアリボンの活動のひとつにおしゃべり会(毎月1回)があります。

現在、コロナの影響で集まるの開催を見合わせている状況

ですが、オンラインに切り換えることを検討しています。

"今"が一番辛いのに、皆様ににお会い出来ないことは、私達も

もどかしいです。私達は"今"を頑張っている方々に思いを馳せています。お目に掛かれるのは、もう少し先にはありますが、

"あはてには 一人じゃばい"

このメッセージだけ"今"届けさせてください。

乳がん体験者の会 マリアリボン一同